

## PANORAMA SOMBRÍO

# Fitch anticipa impacto en bancos por la economía

GUILLERMO CASTAÑARES  
jcastanares@elfinanciero.com.mx

Fitch Ratings espera el cero por ciento de crecimiento para el PIB de México en 2020, y advirtió que el riesgo está a la baja, producto de la incertidumbre relacionada con el coronavirus y la desaceleración en Estados Unidos.

“Estimamos el cero por ciento de crecimiento del PIB mexicano en 2020, el riesgo a la baja está aumentando en medio de las incertidumbres relacionadas con la propagación del Covid-19 y los efectos secundarios de una desaceleración en EU y la posible contención de enfermedades medidas”, comentaron sus analistas en un reporte.

La calificadora indicó que las instituciones bancarias, si bien han resistido el bajo dinamismo de la actividad económica, el entorno actual, además del actual recorte de Banxico, podría presionar sus operaciones.

“Esperamos que las condiciones operativas en deterioro presionen

### FOCOS

**Además del impacto** en la actividad económica derivado del coronavirus a nivel interno, afectará a México la baja proyectada en el comportamiento comercial de Estados Unidos.

**En este sentido**, el Instituto Internacional de Finanzas estima una “profunda recesión” económica por sus estrechos vínculos con las principales economías del orbe.

la calidad de los activos y afecten las ganancias del sistema bancario debido al menor crecimiento de los préstamos, la disminución de las tasas de interés y los mayores costos de crédito”, dijo Fitch Ratings.

### IIF PREVÉ CAÍDA DE 2.8% EN PIB

Por su parte, el Instituto Internacional de Finanzas (IIF) estimó que la

economía nacional podría caer 2.8 por ciento este 2020, frente a su expectativa anterior, donde preveían un crecimiento de 1.2 por ciento, derivado del aumento de casos de coronavirus en el país, además de la guerra en los precios del petróleo y el estrés que estos factores ocasionan a las notas crediticias.

“La creciente pandemia de Covid-19, la guerra de precios de la OPEP y el creciente estrés crediticio en los mercados avanzados y emergentes continúan cambiando el panorama global de manera fundamental”, dijo el instituto en un reporte.

En el caso de México, añadieron que la caída se debe, además de los factores anteriores, por su cercanía comercial con Estados Unidos, país donde estiman una contracción también de 2.8 por ciento.

“México luchó por crecer el año pasado y probablemente verá una profunda recesión este año, dados sus estrechos vínculos con la economía de Estados Unidos”, apuntó el organismo.